



ACTA DE LA SESION QUE LA COMISION PERMANENTE DE LA
JUNTA DE GOBIERNO DE ESTE COLEGIO CELEBRO EL DIA 20 DE
JULIO 2023.

ASISTENTES:

Presidente

Pilar Otero Moar

Vicepresidenta

Rosa Lopez Rio

Secretaria

M^a. Mar Lamas Casal

Contadora

Patricia Fernandez Fernandez

Delegados:

Luis Rivera Carames

Jesus Ferro Mourenza

Rosa Campelo Otero

Pedro Garcia Orois

LETRADO

Rafael Alonso Martinez

Disculpa su asistencia el Tesorero y delegado de Pontevedra Don José María Sáez García.

En la ciudad de La Coruña, a 20 de julio 2023 , siendo las dieciséis horas y veinte minutos se celebró la Comisión Permanente de la Junta de Gobierno de este Colegio en la sede colegial.

Toma la palabra la Presidente agradeciendo la presencia y puntualidad de todos los presentes, dando comienzo la sesión, según el siguiente:

ORDEL DEL DIA.

1º.- Movimiento de colegiados.

Se prestó aprobación al siguiente:

ALTA COMO EJERCIENTE:

Verónica Suarez Valiño c/ Ramón y Cajal 18-6º- A, La Coruña

CAMBIO DE DOMICILIO:

Víctor M. Agra Suarez (Gesvedra Asesores S.L.) c/ Rúa Rodriguez Castelao 15 local 2 en CAMBADOS.

Rocio Fernandez Vidal c/ Traviesas Plaza Herreros 7 Padrón.

Pablo Mariño Martinez c/ Luis Calvo 8 bajo en Carballo

2º.- Información de la Contadora.

Patricia Fernandez, da comienzo su intervención indicando la buena marcha de las cuentas consolidadas, habiendo experimentado un excelente resultado hasta el pasado mes de junio, desglosándose a dicha fecha con el siguiente resultado:

COLEGIO	65.250,30
A CORUÑA	42.581,49
LUGO	36.168,03
OURENSE	5.918,96
PONTEVEDRA	3.391,14

VIGO	7.134,84
TOTAL SUPERAVIT	160.444,76 €

3º.- Asuntos varios

La Presidente informa de la reciente publicación en el BOE de la revisión de las dietas y asignación para gastos de locomoción, a estos efectos propone que se revisen las dietas que están asignadas en este Colegio. Así se acuerda.

Informa que al parecer se van a revisar por parte de ATRIGA las ventas de los tractores agrícolas, que no estén prescritos.

Pedro Garcia Orois, manifiesta que existe la posibilidad de que la persona esté sujeta al impuesto, pero a su criterio no cree que haya muchos.

Pilar Otero, comenta una posible alta de una sucursal en Málaga por parte del colegiado Antonio Castro Lopez, colegiado que ejerce en Vigo, después de un cambio de impresiones, se acuerda informar al colegiado los requisitos para la apertura de la oficina auxiliar y una vez aprobada por la Junta de Gobierno, informar de ello al Colegio de Gestores de Málaga.

Informa de las rebaja por parte de SIGA de los contratos de compraventa electrónicos y los mandatos electrónicos asociados a Tráfico y vinculados a la Gestión Documental.

También se comenta el ahorro en papel al no tener que presentar muchos documentos que hasta ahora se estaba haciendo, siendo un avance muy grande al no tener que destruir documentos.

Se acuerda informar a los colegiados la importancia de darse de alta, tanto en los contratos como en los mandatos electrónicos vinculados a Tráfico, siendo abonado su coste a SIGA por el Colegio hasta fin de año.

La Presidente informa también, de la reunión que ha mantenido el delegado de La Coruña y la que informa, con la Jefa de Tráfico de La Coruña, en relación con la implantación y firma del protocolo de los vehículos que utilizan la ficha “·A”. Se acuerda remitir a todos los delegados copia que nos ha sido enviada por la delegación de Ourense y que en su día había enviado el Jefe de Tráfico de Orense y ver la posibilidad de firmar el mismo antes del mes de agosto.

Comenta que para el comienzo en prácticas, cada delegación debe de nombrar dos gestorías que tramiten ese tipo de vehículos.

4º.- Información de la Presidente

Pilar Otero, informa de las reuniones que han mantenido durante el pasado mes.

Informa de la reunión del Pleno del Consejo General, donde entre otras cosas se trató el tema de los permisos tipo “·A”.

Se aplazó el Pleno del mes de septiembre.

Ha tenido lugar en el Colegio una jornada sobre el Impuesto de Sociedades y Grandes Fortunas impartido por Eva Palacio, y que ha tenido una notable asistencia, tanto presencial como telemática.

También ha recibido en el Colegio una representación de la fundación Venancio Salcines, en relación con personas retornadas que pudiesen interesar a las gestorías como personal cualificado. Comentan que también les ha informado sobre nuestro Máster en Gestión Administrativa.

Celebración del Foro Fiscal al que ha asistido y donde ha insistido en el plazo de los cinco días para domiciliaciones.

La celebración de la Junta de SIGA, donde se han aprobado las cuentas anuales.

Informa también del acta del 25 Aniversario de Siga, donde han asistido también los delegados de A Coruña y Vigo y la Vicepresidenta.

Y por ultimo la Asamblea General de la CEOE.

En relación con el Blanqueo de Capitales, se le ha solicitado a SIGA un presupuesto, del que da lectura y que habrá que revisar.

5º.- Información de la Asesoría Jurídica.

El Letrado Asesor comienza informando sobre las consultas atendidas a través del servicio de consultas para colegiados. Se da cuenta a la Junta de Gobierno también de las actuaciones realizadas para dar respuesta a los oficios policiales recibidos en la Delegación de Ourense en relación con

expedientes de transferencias tramitados por el colegiado, ya de baja, Óscar Rivero.

En el capítulo de despachos auxiliares, se da cuenta del caso de la apertura de sucursal en Málaga por parte de un colegiado gallego, asunto ya tratado en el punto de información de la Presidente, informando a la Junta de que este asunto fue objeto de una previa consulta en abstracto que fue respondida por la Asesoría jurídica efectuando un recordatorio de lo indicado por la asesoría jurídica del Consejo General en el sentido de que la apertura de despachos auxiliares tanto dentro como fuera de la demarcación colegial pertenecía al ámbito de la autonomía colegial y que su recomendación era la de distinguir según el tipo de procedimientos a tramitar por el despacho auxiliar.

En relación con expediente disciplinario del colegiado Félix Gómez Currás, se informa de que, una vez verificado, el transcurso del plazo sin haber formulado alegaciones, procederá el dictado de propuesta de resolución.

6º.- Información de los Delegados.

La Coruña.- El delegado refleja el estado de su delegación con un aumento en las matriculaciones y un poco inferior en las transferencias.

Informa que se ha comenzado a cobrar por el alquiler del local de Concepción Arenal 8-1º que se ha alquilado a unas abogadas.

Lugo: Jesús Ferro comenta que el Jefe de Tráfico está un poco disgustado por la falta de personal.

En lo que se refiere a los trámites llevan un buen ritmo.

Ourense.- Rosa Campelo, manifiesta que las cuentas van mucho mejor que el mes anterior y se van manteniendo.

También informa que la charla de SIGA ha tenido una buena afluencia a pesar de que eran unas fechas de impuestos.

Vigo: Pedro Garcia Orois, Indica que llevan una buena marcha en lo que a trámites se refiere.

Traslada que se ha presentado el recurso correspondiente por la Sentencia a la Demanda que ha presentado el empleado de la delegación Juan Martinez Hombre.

Comenta que su delegación tiene que cambiar el servidor, pantallas y algún que otro elemento informático.

7º Ruegos, Preguntas y Propositiones.

En relación con la celebración de la festividad de San Cayetano el próximo 9 de septiembre, se comenta que el aperitivo se celebrará a las 14 horas y el almuerzo a las 15 horas, para dar tiempo con ello a los compañeros que vienen de otras localidades.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19 horas y quince minutos del día anteriormente señalado, procediéndose a redactar la presente acta que, con el visto bueno de la Señora Presidente, firmo yo Secretaria que certifico.

Vº Bº

LA PRESIDENTE,